
Protokoll Kiezforum 10.06.2020 

Teilnehmer: Sibylle, Camilla, Alex, Hans, Michael 

1. Wahl Moderator und Protokollführer 
Camilla übernimmt das Protokoll 

2. Hygienekonzept im Alten Lazarett 
Hygienekonzept wurde von allen TeilnehmerInnen im Vorfeld z. K. genommen 

3. Baugebiet Ostkreuz 
Planungen der Streletzki-Gruppe 
Weitere Planungen (Boardinghouse, Alex)? 
Herr Jäckel, Streletzki-Gruppe, musste den Termin leider kurzfristig absagen, hat 
aber seine Teilnahme für Juli angeboten. 

Boardinghouse: Alex berichtet, dass der Bauantrag vorliegt, eine Genehmigung hier 
aber bisher nicht erfolgt ist.   

4. Verteilung Rummelsburger Perspektiven 
Die neuen Rummelsburger Perspektiven kommen in den nächsten Tagen.  

5. Neues vom Stadtteilzentrum iKARUS 
Aktuell ist das iKARUS noch geschlossen, es gibt kleinere Angebote, u. a. einen 
Nähkurs für Kinder (hier ist noch 1 Platz frei). 

Am 11.06.20 findet das Begleitgremium Bürgerhaushalt statt. Hier wird der Antrag für 
die zweite Tischtennisplatte und 2 Parkbänke behandelt. Alex geht auf Grund des zu 
geringen Abstandes von zwei Tischtennisplatten von einer Ablehnung aus. Die 
Parkbänke versucht er durchzusetzen. Je nach Ergebnis wird er aber das Thema 
Tischtennisplatte weiter intensiv verfolgen und einen Folgeantrag stellen.  

Schaukasten: hier werden gerade Angebote eingeholt. 

Aktion Tierparkkarten für Alleinerziehende: Projekt war ein großer Erfolg, insgesamt 
haben 93 Familien ein Ticket erhalten. Finanziert wurde diese Aktion durch das 
Bezirksamt. 

Es gibt noch ausreichend Mund-Nasen-Masken im iKARUS – bei Bedarf bitte dort 
abholen. 

6. Termin/Themen Townhall 3 
Bisher konnte kein gemeinsamer Termin gefunden werden. Mit Herrn Schäfer wurde 
vereinbart ihm einen Fragenkatalog zuzuschicken. Seine Antworten hierzu sollen als 
Grundlage für ein Townhall-Gespräch, evtl. im September, dienen. 

Bitte bis Freitag Fragen an den WIR Verein und/oder das Kiezforum schicken! 

7. Neues zu den Schildern Anliegeverbot? 
Hans wird hierzu auch Fragen an Herrn Schäfer stellen.  
Angeblich sollte eine Nachsteuerung der fehlenden Schilder erfolgen – bisher ist 
dieses leider nicht geschehen. 

8. Neues zum Thema Wasserbetriebe? 
Auf das Schreiben von Hans haben die BWB bisher nicht direkt geantwortet, eine 
Antwort liegt aber Herrn Franke (IG Rummelsburger Bucht) vor. Diese Antwort ist 
nicht zufriedenstellend, Themen Ruschegraben und Rückhaltebecken wurden nicht 
beantwortet. Hans hat nochmals Kontakt aufgenommen. BWB bieten vor Ort Termin 



an, dieser wird durch Herrn Franke koordiniert. Wenn Termin steht, sollten wir eine 
Teilnahme durch VertreterInnen aus dem Kiezforum und WIR Verein sicherstellen. 
Schön wäre außerdem die Teilnahme von Ahoi Ostkreuz und evtl. spree public. 

9. Neues zur Turnhalle Schule? 
Nichts neues zu berichten 

10. Weitere Termine:  
• Altes Lazarett: Die Kurse laufen langsam wieder an. Die Mitglieder des WiR-Vereins 

sind benachrichtigt. 

• Nächstes Kiezforum: Wie und Wo? 
08.07.20, Altes Lazarett 

11. Sonstiges 
Es gibt ein Schreiben der Natur Freunde Deutschland die um Aufhebung des Anker- 
und Anliegeverbots  für die BewohnerInnen auf dem Rummelsburger See auffordern. 
Camilla wird VertreterInnen hierzu in den Kulturausschuss einladen. Evtl. sollte auch 
eine Einladung zum Kiezforum im August ausgesprochen werden. 

11.06.2020 
Camilla Schuler 

 


